
Rassismus und Diskriminierung - unvereinbar mit der Botschaft Jesu

Du und deine beste Freundin/dein bester Freund sitzt im Bus nach Hause. Auf einmal steht ein 70-jähriger weißer Mann auf und beschimpft eine farbige Klassenkameradin, als „scheiß Ausländerin“, „du bist nichts wert“, usw. Was machst du in dieser Situation? Welche Gefühle hast du?

Was für Möglichkeiten kennst du in denen Gott/Jesus Nächstenliebe und Freundlichkeit gegenüber Menschen zeigt? (Vergebung, Erlösung, Heilung, Regeln)

Hast du selber schon einmal eine ähnliche Situation mitbekommen? Falls nicht kennst du jemandem der in eine Solche Situation geraten ist?

